



Journée UNSS badminton du 6 avril

publié le 06/04/2022

Nos benjamins/ benjamines se sont illustrés cet après midi à Marans lors du championnat inter district de badminton.

Notre équipe filles se classe 5eme sur 12 équipes.

Nos équipes garçons se classent respectivement 14, 15 et 16eme sur 20 équipes alors que notre équipe mixte termine à la 18eme place.

A noter que nos joueuses et joueurs sont tous élèves de 6eme (à part 1...), bravo à eux !

En pièces jointes, les photos de la journée.

Portfolio

